



## Hospital Padre Hurtado cierra por paralización de funcionarios

Los funcionarios del Hospital Padre Hurtado, en San Ramón, iniciaron una paralización indefinida exigiendo mayores medidas de seguridad en el establecimiento. Por ahora, sólo se atenderán urgencias de riesgo vital.

Es importante recordar que, a mediados de diciembre, dos enfermeras resultaron heridas por disparos de perdigones cerca del hospital. Esto ocurrió tras una riña entre un conductor y un cuidador de autos, luego de que el primero acusara al segundo de robarle sus pertenencias.

La principal consigna de la movilización, que se pudo observar en un lienzo de los funcionarios, fue: "menos balas" y "más seguridad".

Andrea Llana, representante de la Asociación de Funcionarios

Nº3 del Hospital Padre Hurtado, explicó que la movilización fue decidida en una asamblea masiva tras una serie de graves incidentes en el recinto. "Decidimos movilizarnos de forma indefinida porque se hace insostenible trabajar así", señaló.

"La semana pasada acuchillaron a un carabinero acá dentro, a un guardia y un paciente se parapetó en uno de los baños, dejando todo ensangrentado", detalló la vocera de los funcionarios.

La movilización no solo responde a los hechos de violencia recientes, sino también a un historial de inseguridad en el hospital. "Acá han agredido a pacientes, familiares y funcionarios. Es una situación insostenible", comentó Llana.

**BioBioChile**